

L'immigration clandestins

Il fut un temps jadis l'Afrique était un monde de joie, un monde rempli culture africaine, un monde sans dictature, un monde de joie. Mais un beau matin, une armée d'european, d'américains dites "blanc" décidèrent de coloniser ce beau continent qui était la nôtre.

Un continent qui ne voulait rien d'autre que la paix . Un continent sans défense. Ces tribus dites blanches profitèrent de la fragilité de ce continent et décidèrent de la coloniser. L'Afrique qui était en elle-même un monde de joie, un monde de danses, un monde de culture se transforma en un continent d'esclavagisme, un continent perdu, dans défense . La colonisation on en décida autrement le peuple dites "noires" se

transformèrent en esclaves . Les Africains "noirs" se transforment en esclaves dans leurs propres continents . Beaucoup d'enfants, d'adolescents et de femmes furent séparés de leurs familles.

Pourquoi autant de haine ? . Quel était l'intérêt d'inventer cette haine de "noir", "blanc" .

Pourquoi autant de racisme entre être humain ?

Quel est l'intérêt de préciser si nous sommes noir , asiatique où blanc ? .

Après plusieurs batailles de guerres, de colonisation et d'esclavagisme , l'Afrique retrouva enfin sa liberté.

Une liberté remplie de blessures, une liberté pleine de marque .

Quelques siècles après l'Afrique connurent ce nouveau système présidentiel dite "dictature" et ce n'est que le début d'une bataille sans fin . Le jour se leva comme toujours et les habitants s'inquiétèrent. Et oui c'est ça la vie des habitants vivant un pays de dictature. La guerre du Congo Brazzaville 1997-1999 poussa certains Congolais et congolaise à quitter leurs pays . Ils se déplacèrent de ville en ville , de pays en pays, et de continent en continent . Moi, ma famille à moi décida de rester dans leur pays. Une question de principe? Je n'en sais rien !Peut-être qu'ils aiment trop leurs pays pour la quitter. La guerre continua à se propager de ville en ville dans la République du Congo . Les habitants marchaient de ville en ville , de pays en pays à la

recherche de la paix, à la recherche de l'euphorie.Vivre dans un pays de guerre, voyager en bateau, risquer sa vie , immigrée de pays en pays voici la vie des réfugiés . Ils n'ont pas choisi cela! Arrivé en Europe, le peuple européen leur demande de "rentrer chez eux " .

La terre nous appartient elle pour décider qui ira où et qui voyagera dans tel ou tel continent?

Comment retourner dans un pays de guerre ? un pays qui leurs as tant faits souffrir ? . Comment rentrer dans une misère que vous avez créée ? Nous vivons dans un monde si cruel !

On doit je justifier pour tout et n'importe quoi.

Dans mes souvenirs, la terre elle appartient à personne.

Nous, en tant qu'être humain nous n'avons pas le droit d'empêcher qui que ce soit de se déplacer d'un pays

à un autre. La terre ne nous appartient pas !Mais élas nombreux sont ceux qui l'oublient.Quelques années plus tard nous décidèrent d'immigrés en France et je l'avoue ça me faisait peur . La France un pays connu pour ces principes d'égalité entre les races .Une fourbe que je pris du temps à comprendre!À notre arrivée en France, notre seul souhait a été d'en finir avec toutes ces appréhensions.Mais élas ce n'était que le début d'une bataille sans fin. la France est un pays de liberté d'expression dit-on ? Quelle liberté ? Deux jours passé en France et j'eux une folle envie de manger un plat dans un restaurant typique .En observant la carte, je me suis rendu compte qu'une grande partie du menu était faite à base de viande de porc . Je décidai alors de changer de restaurant. Sur la route de départ je décide de parler de mon expérience passer au restaurant en disant que grande partie des plats était faite à base de bovine de porcs. À ma grande surprise une vieille dame m'interpella et me répondit d'un air vulgaire "la France c'est la France. s'ils ne veulent pas de porc il ouvre un mcdo dans leur pays et point, Si vous n'êtes pas content rentrer chez vous » mes mots s'est tu, encore

une fois . Comment faire face à tant de racisme ? que répondre à ce genre de propos ? . Je me dis que des fois il serait préférable de ne rien dire de laisser parler les racistes.Arrivé en Europe ce n'est pas toujours évident. Quitter son pays Un pays que tu chérissais, que tu adorais, mais que tu quittes à la recherche du bonheur et de la sécurité. On m'a toujours dit "les Français, ils adorent critiquer"

Entre les critiques, les préjugés "rentrent chez toi" « si tu n'es pas content rentre chez toi" comment rentrer dans un pays de guerre ? Un pays géré par des dictateurs comment? Notre arrivée en Europe n'est toujours pas volontaire! Nombreux sont ceux qui quittent leurs pays pour nourrir leurs mères, leurs familles. L'arrivée des immigrés est toujours remplis de préjugés " pourquoi est-ce qu'ils ne restent pas chez eux"

Pourquoi devrions nous rentrer dans un pays qui a été colonisé piller? un pays où l'on arrive à peine à nourrir ces enfants? Pourquoi ne pas penser à l'avenir de ces enfants?.Tous ces préjugés "il est ici pour des allocations" "ils accouchent pour des allocations"..Le noir a toujours aimé accoucher, avoir des enfants . Cela multiplie notre génération future, notre culture. Avoir des enfants nous permet d'enseigner et de partager les traditions de nos ancêtres. Pourquoi autant de préjugés? Le monde juge si vite et oublie les valeurs et le respect de l'être humain .

Nous jugeons si rapidement que nous oublions le respect humanitaire.L'arrivée en Europe a été une grande bataille!Une fois en France il fallait bien évidemment continuer son parcours scolaire ! Je l'avoue, le système scolaire en France est complexe et difficile. J'étais un élève comme tout autre un élève travailleur ayant des difficultés scolaires dues à quelques manquements de cours..

Il m'arrivait souvent de me sentir seul en récré, personne à qui parler.J'allais de l'avant , comme si de rien était. Mon visage a toujours eu ce mélange de joies tristesse et mélancolie . En réalité j'ai toujours ce besoin fou d'écrire, défouler mes mots à travers un texte .

©Weleals tout droit réservé ©